

Alcaldía: Daniel Ortiz asegura que la sociedad tiene que luchar contra la invisibilidad de los malos tratos y los abusos sexuales en menores.

Fecha de publicación: 4/11/2014 0:00

Descripción:

Acompañado por la Decana de los Juzgados de Móstoles, Susana González de la Varga, el Presidente del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, Francisco Javier Vieira, y el Vocal del Consejo General del Poder Judicial y Presidente del Foro Justicia y Discapacidad, Juan Manuel Fernández.

"Los malos tratos y abusos a menores son en muchas ocasiones mucho más anónimos e invisibles que los casos de violencia de género. Sin embargo, entre todos tenemos que luchar contra esa invisibilidad poniendo cerco a los maltratadores, denunciando cada caso que conozcamos en nuestros entornos más próximos y aislando socialmente a aquellas personas que justifiquen cualquiera de estas actitudes de abuso".

Para Ortiz, "se trata de una grave problemática que toda la sociedad debe tener como reto para su erradicación, pues todos tenemos la obligación moral de velar porque los menores que sufren desde el silencio los malos tratos y los abusos sexuales, recuperen su sonrisa, que será la sonrisa de todos nosotros".





El Alcalde de Móstoles, Daniel Ortiz, ha participado en la inauguración de la Jornada sobre Malos Tratos y Abuso Sexual, organizada por la Comisión de Seguimiento del Protocolo de Actuación en Abusos Sexuales y otros Malos Tratos en la Infancia en el Partido Judicial de Móstoles.

Acompañado por la Decana de los Juzgados de Móstoles, Susana González de la Varga, el Presidente del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, Francisco Javier Vieira, y el Vocal del Consejo General del Poder Judicial y Presidente del Foro Justicia y Discapacidad, Juan Manuel Fernández, el regidor ha reclamado que la sociedad luche contra la invisibilidad de los malos tratos y abusos sexuales a menores.

En un acto celebrado en el Centro Cultural Villa de Móstoles, al que también han asistido la Concejala de Familia y Bienestar Social, Gema Zamorano, y la Concejala de Patrimonio y Movilidad, Paloma Tejero, el Alcalde ha afirmado que "recogiendo el lema sobre el que girará la Semana contra la Violencia de Género de Móstoles, "Que tus deseos sean más grandes que tus miedos", quiero poner en valor estas jornadas para que sirvan para dar visibilidad a esta problemática que en muchas ocasiones queda, bajo mi punto de vista, obnubilado por grandes titulares en los medios de comunicación".

"Es decir, los malos tratos y abusos a menores son en muchas ocasiones mucho más anónimos e invisibles que los casos de violencia de género. Sin embargo, entre todos tenemos que luchar contra esa invisibilidad poniendo cerco a los maltratadores, denunciando cada caso que conozcamos en nuestros entornos más próximos y aislando socialmente a aquellas personas que justifiquen cualquiera de estas actitudes de abuso", ha afirmado.

Ortiz ha añadido que "en ese contexto, es imprescindible que todos los agentes implicados trabajemos de manera coordinada, desde la colaboración y el aprovechamiento de las sinergias mutuas, máxime en un tema tan sensible como este. Es necesario, por tanto, que la red de servicios y profesionales de los ámbitos educativo, sanitario, social, policial y judicial que intervienen con menores maltratados y/o abusados así como con sus familias en el Partido Judicial de Móstoles, trabajemos codo con codo en este protocolo, haciendo extensible su aplicación a personas incapacitadas o víctimas adultas especialmente vulnerables

Según él, "desde la administración local y más cercana, como es el caso del Ayuntamiento de Móstoles, tenemos que seguir trabajando en la concienciación, la prevención y garantizar la atención de las familias y menores que sean víctimas".

Para Ortiz, "se trata de una grave problemática que toda la sociedad debe tener como reto para su erradicación, pues todos tenemos la obligación moral de velar porque los menores que sufren desde el silencio los malos tratos y los abusos sexuales, recuperen su sonrisa, que será la sonrisa de todos nosotros".

En este contexto, el Alcalde ha animado a los asistentes a participar en la Semana contra la Violencia de Género, que del 25 a 29 de noviembre, se celebrará en Móstoles con una amplia programación de espectáculos didácticos, charlas, conferencias y eventos de sensibilización para acabar con esta lacra social.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- www.danielortizespejo.es
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- flickr.com/people/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo